

Tag des Handwerks: „Pack mit an“

„Mit jeder Menge Ideen und unzähligen Impulsen machen mehr als fünf Millionen Handwerker unser Land fit für die Herausforderungen von morgen. Ein ideales Betätigungsfeld für Jugendliche, sagt Hans Peter Wollseifer, Präsident des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks (ZDH): Passend dazu lautet das diesjährige Motto des Tag des Handwerks am Samstag, den 20. September „Pack mit an“.

Rund 12.000 Augenoptikbetriebe gibt es bundesweit in Deutschland und sie alle werden auf Nachfrage gerne einen Einblick in ihre Werkstätten gewähren. Die Augenoptik gehört zu den Gesundheitshandwerken und hat sich bis heute einen großen Teil echter Handarbeit bewahrt, die nicht nur bei der Brillenfertigung alltäglich angewendet wird. Um eine Brillenfassung anatomisch und optisch an das Gesicht, an die Bedürfnisse und natürlich an die Fehlsichtigkeit des Brillenträgers anzupassen, bedarf es das Wissen und das Können um die richtigen Handgriffe. Natürlich finden auch in die augenoptischen Werkstätten immer mehr hochtechnisierte Automaten und Instrumente ihren Weg – die handwerkliche Komponente des Berufes hat dabei aber ihren Platz verteidigt.

Der Handwerksmeister für das gute Sehen und Aussehen bietet alle Leistungen rund um die gute Sicht aus einer Hand. Der Tag des Handwerks gibt auch in diesem Jahr interessierten Jugendlichen und ihren Familien die Möglichkeit, dem Augenoptiker einmal über die Schulter zu sehen. Es lohnt sich und macht möglicherweise Lust auf mehr!

Der Tag des Handwerks wurde 2011 von den Handwerkskammern und Verbänden als bundesweiter Aktionstag ins Leben gerufen und wird in diesem Jahr zum vierten Mal veranstaltet. Alle Informationen und eine Veranstaltungsübersicht gibt es auf www.handwerk.de.

Ihr Ansprechpartner für Rückfragen:

Zentralverband der Augenoptiker

Ingo Rütten

Alexanderstraße 25a, 40210 Düsseldorf,

Tel.: 0211/863235-0, Fax: 0211/863235-35

www.zva.de, presse@zva.de